

Dank und Feiertagswünsche

Dietmar Bannuscher und BAV-Vorstand

Das Jahr 2025 ging womöglich schneller vorbei als die Jahre zuvor (ist das zeitlich eigentlich möglich?), zumindest hatte ich den Eindruck.

Danken möchte ich allen Autoren des Rundbriefs sowie allen BAVern, die durch ihre Beobachtungen und Veröffentlichungen (z.B. im BAV Journal und anderswo) von ihrer Arbeit an den Veränderlichen berichtet haben.

Außerdem helfen viele fleißige Hände vor und hinter den Kulissen bei der BAV-Arbeit, sei es für die Website, inhaltlich oder z.B. jüngst mit einem Stand auf Treffen/Messen oder bei Vorträgen zum Thema, vielen Dank dafür.

Mein besonderer Dank gilt Walburga Bergthal, die unermüdlich als Versand-Fee die Rundbriefe und andere Veröffentlichungen an die BAVer verschickt.

Der BAV-Vorstand wünscht allen BAV-Mitgliedern und deren Familien ein frohes, gesegnetes Weihnachtsfest und ein gesundes, glückliches Jahr 2026.